



La conférence abordera des thèmes grammaticaux qui soulèvent en particulier la question de normes divergentes : l'accord entre le sujet et le verbe et l'usage des différents pronoms relatifs. Des tendances dans les variétés romanches seront présentées et les différentes normes proposées seront discutées.



Matthias Grünert est professeur de rhéto-roman à l'Université de Fribourg depuis 2014. Il a réalisé des recherches sur l'histoire du romanche et la situation sociolinguistique dans le canton des Grisons. Actuellement, il mène un projet de recherche sur les biographies langagières de personnes socialisées dans les régions romanches et italophones des Grisons.